
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências à Secretaria de Segurança Pública de Santa Catarina para que responda ao seguinte
pedido de informação:

Qual a possibilidade de ter o apoio dessa Secretaria e do Governo do Estado para que o Bairro Velha
Grande possa ter uma sub-base da PM para ajudar na segurança pública dessa região, com conhecidas
áreas vermelhas, assim chamadas, pelo índice de tráfico, criminalidade, etc?

Qual possibilidade de não ser possível essa sub-base reforçar a estrutura e efetivo da base mais próxima
na Velha Central, objetivando atender melhor essa região?

  

Sala das Sessões, 21 de abril de 2020.

Adriano Pereira
Vereador

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

E
st

e 
do

cu
m

en
to

 é
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

Pa
ra

 c
on

fir
m

ar
 a

 a
ut

en
tic

id
ad

e 
ac

es
se

 h
tt

ps
:/

/d
ig

ita
l.c

am
ar

ab
lu

.s
c.

go
v.

br
/v

al
id

ad
or

-a
ss

in
at

ur
a 

e 
di

gi
te

 o
 id

en
tif

ic
ad

or
: U

A
D

E
Z

-V
E

C
O

Y
-1

9S
50

-U
6G

Z
1-

A
9F

G
A

http://www.tcpdf.org

		2020-04-23T12:21:00-0300




